



UN RECTOR

La Universidad de Chile ha tenido la fortuna de contar con rectores a la altura de la importancia de la docencia superior. Es tal vez el resultado de haber partido bien: nada menos que con don Andrés Bello, un próhombre a escala hispanoamericana.

Y uno de los rectores sobresalientes fue, sin duda, Juvenal Hernández, 1889-1979. Por algo fue elegido para ese cargo durante cuatro periodos continuados. Y en su caso ciertamente que no se puede repetir el tópico de que "veinte años no es nada", acorde con cuanto hizo para que la Universidad jamás pudiera transformarse en "una fábrica de profesionales", si-

Un Rector [artículo] E. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Concha, Edmundo, 1918-1998

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Rector [artículo] E. C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile